
町の道路を通りやすくしていただきたい 

 

 町の道路を走っているときに草や砂利が危ないので草を刈ったり、砂利

などを取り除いたりした方が安全だと思います。 

道が狭いところは、ぶつかってしまったりしてしまうかもしれないので、

道を広くしていただきたいです。 

横断歩道も増やしていただきたいです。 

そうすると小さな子供から、高齢者の方まで安心安全に道路を通りやすく

なると思いました。 

よろしくお願いします。 

 

 


